



Anpacken für Kropp!

**CDU - Kandidaten
Wahlkreis 003
(1055 Wähler/-innen)**

Dazu gehören die Straßen:

An der Gärtnerei, Bennebeker Chaussee, Blumenring, Boy-Lornsen-Weg, Emili-Nolde-Weg, Fritz-Reuter-Weg, Gorch-Fock-Str., Hermann-Clau-dius-Str., Ivo-Braak-Ring, Johann-Hinrich-Fehrs-Weg, Klaus-Groth-Str., Krokusweg, Lilienweg, Möhlensoll, Nelkenweg, Rosenstr., Rudolf-Kinau-Str., Siegfried-Lenz-Weg, Timm-Kröger-Str., Tulpenweg, Wiesik

Klaus Lorenzen

74 Jahre, verheiratet
2 erw. Kinder,
Hufeisenweg 5, Tel.: 8972
Kriminalbeamter a.D.
Gemeindevertreter seit 30 Jahren
seit 2003 Bürgervorsteher der Gemeinde Kropp
Mitglied im Amtsausschuss



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am 6. Mai 2018 wählen Sie die neue Gemeindevertretung Kropp.

In der konstituierenden Sitzung am 26. Juni wird dann die Bürgervorsteherin oder der Bürgervorsteher gewählt. Sollte die CDU wieder die stärkste Fraktion werden, stelle ich mich erneut als Bürgervorsteher zur Wahl.

Wie bisher, würde ich im Falle meiner Wahl mit allen Gemeindevertretern parteiübergreifend zum Wohle der Kropper Bürgerinnen und Bürger arbeiten.

In der heutigen Zeit sind die finanziellen Spielräume unserer Kommune noch enger geworden als vor fünf Jahren. Kostenträchtige Investitionen müssen daher wohl überlegt werden.

Versprechungen, wie sie in Land und Bund oftmals vor Wahlen gemacht werden, leiste ich nicht.

Eines kann ich aber versprechen:

Das Wohl der Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde werde ich stets im Auge behalten.

Dafür bitte ich um Ihr Vertrauen und Ihre beiden Stimmen für die zwei CDU-Bewerber in Ihrem Wahlkreis am 6. Mai 2018.

*Ihr CDU-Kandidat
Klaus Lorenzen*

Adrian Schulz

37 Jahre, verheiratet,
2 Töchter
Fritz-Reuter-Weg 3, Tel.: 4831011
e-Mail: adrian.schulz@web.de
Gymnasiallehrer/Studienrat
Bürgerliches Mitglied im Schul- und Kulturausschuss
CDU-Mitgliederbeauftragter



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

seit über 30 Jahren bin ich in unserer Gemeinde fest verwurzelt: Ich bin hier aufgewachsen, zur Schule gegangen und habe nach meinem Lehramtsstudium zusammen mit meiner Frau eine Familie gegründet. Somit habe ich schon von Kindheit an die Vorzüge unserer Gemeinde kennen und schätzen gelernt.

Als Vater von zwei Töchtern, die den Ev. Kindergarten besuchen, liegt mir besonders am Herzen, dass unser Kropp für junge Familien weiterhin attraktiv bleibt. Daher sehe ich als Arbeitsschwerpunkte meiner kommunalen Tätigkeit die Bereiche Schule und Bildung, Umwelt und Planung sowie Soziales und Sport an.

Viele notwendige Investitionen wurden bereits getätigt. Mit solidem Haushalten gilt es, in den kommenden 5 Jahren dort, wo es sinnvoll und bezahlbar ist, weitere Projekte, wie die Weiterentwicklung der Breitbandversorgung, bürgernah zu planen und durchzuführen.

Um Kropp für die Zukunft gut aufzustellen, werde ich mich engagiert in die Gemeindevertretung einbringen und möchte Sie herzlich darum bitten, mir am 6. Mai 2018 Ihr Vertrauen und uns beiden Ihre Stimmen zu schenken.

*Ihr CDU-Kandidat
Adrian Schulz*